

COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT

Le Tchad vient d'enregistrer son premier cas de CORONAVIRUS ce jeudi 19 mars 2020.

Il s'agit d'un passager de nationalité marocaine en provenance de Douala. Le patient est déjà pris en charge par le service médical.

Le Gouvernement tient à rassurer l'opinion nationale et internationale que toutes les dispositions sont prises pour circonscrire la pandémie.

Le Gouvernement en appelle au respect strict de toutes les mesures prises en particulier celles relatives aux règles usuelles d'hygiène et d'assainissement.

Fait à N'Djamena, le 19 mars 2020

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE SECRETAIRE GENRAL DE LA PRESIDENCE
PRESIDENT DE LA CELLULE DE VEILLE
ET DE SECURITE SANITAIRE


KALZEUBE PAYIMI DEUBET

